

FDP Vogelsberg

## **BESUCH IN DER LANDESMUSIKAKADEMIE IN SCHLITZ**

04.09.2020

---

Am Freitag, den 4. September haben Daniel Braun aus dem Ortsverband Schlitz und JuLi-Kreisvorsitzende Amelie Kreuter den Landtagsabgeordneten Jürgen Lenders zu einem Informationsgespräch in die Landesmusikakademie in Schlitz begleitet. Inhalt der Gespräche waren

unter anderem die Corona-Krise und wie sie sich auf die Arbeit der Akademie auswirkt sowie auch

die Bildungs- und Projektangebote und geplanten Bauvorhaben.

Wie auch viele andere Betriebe in Hessen, musste die Landesmusikakademie ihren Betrieb temporär einstellen. Geschäftsführer Lothar Behounek berichtete, dass die Akademie zwar schnell

die Corona-Soforthilfe erhalten habe aber zur Bewilligung aller anderen finanziellen Unterstützungen durch Land und Bund nicht die passenden Voraussetzungen erfüllt habe. Trotzdem blickt der Geschäftsführer positiv in die Zukunft und freut sich so beispielsweise auch

auf Konzerte im kleinen Rahmen, die schon für die nahe Zukunft geplant sind. Auch berichtete er

über die vielfältigen Weiterbildungs- und Workshopangebote für Musiklehrerinnen und Musiklehrer

sowie für Kinder, die über die Zeit dieser Angebote in insgesamt 96 Betten auch die Möglichkeit

haben, in der Musikakademie zu übernachten. Insgesamt wurden in den Gesprächen immer

wieder die Relevanz der musikalischen Bildung sowohl im Kindes- als auch im Jugendalter und

damit auch die Bedeutung der Landesmusikakademie Hessen deutlich. Für gut eine Millionen musikinteressierte Hessinnen und Hessen ist sie eine wichtige Bildungseinrichtung, die dank Lothar Behounek und dem dahinterstehenden Team sehr gute Arbeit leistet.